Cierra en Venezuela semana dedicada a la paz



Caracas, 25 sep (RHC-PL) Una jornada de torneos deportivos, recreación popular y de promoción cultural cerró, este domingo en Caracas, la semana dedicada a la paz en Venezuela.

En las principales plazas de Caracas, constató Prensa Latina, los moradores compartieron diversas actividades con milicianos y efectivos de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB), expresión de la unión cívico-militar, según destacaron sus participantes.

Hasta la Avenida Bolívar llegó la Caminata 5K (cinco kilómetros) por la Paz y la Vida, que se inició muy temprano desde el paseo Los Próceres.

La activación de esta semana especial coincidió con la celebración el 21 de septiembre del Día Internacional de la Paz, que auspicia Naciones Unidas.

Dicho organismo declaró la fecha como una cita consagrada al fortalecimiento de los ideales de la no violencia entre todas las naciones y pueblos.

Este año, el lema elegido fue Los Objetivos de Desarrollo Sostenible: elementos constitutivos de la paz, en concordancia con la Agenda 2030 a la que se comprometieron los 193 Estados miembros de la ONU.

En Venezuela, la conmemoración también incluyó la exhibición de iniciativas productivas a cargo de jóvenes, en la plaza caraqueña Diego Ibarra, un conversatorio sobre la paz y la vida y la realización de competencias en las comunidades.

Según el ministro para Relaciones Interiores, Justicia y Paz Néstor Reverol se seguirá garantizando el Sistema Nacional de Prevención Integral, Convivencia Solidaria y Paz, como parte de la Gran Misión A Toda Vida Venezuela.

El funcionario encabezó la víspera el despliegue de operativos especiales en varios estados con el objetivo de salvaguardar la tranquilidad ciudadana.

Nuestra victoria es y será siempre la paz, puntualizó Reverol.

También el titular de Juventud y Deportes Marvin Maldonado recalcó que de esta manera Venezuela reitera al mundo un mensaje de paz.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/106776\text{-}cierra\text{-}en\text{-}venezuela\text{-}semana\text{-}dedicada\text{-}a\text{-}la\text{-}paz}{la\text{-}paz}$



Radio Habana Cuba